第9回かながわ商店街大賞 受賞者の取組み・成果

【商店街部門】

大 賞 (1団体)

団体名	湘南スターモール商店街振興組合:平塚市
取組み ・ 成果	《日本屈指の七夕まつりをテーマに地域を盛り上げる》 JR平塚駅北口に位置し、毎年150万人が訪れる「湘南ひらつか七夕まつり」 のメイン通りの商店街。また市内最大の大型商店街でもありアーケードが整備 され、歴史ある個人商店も多くある。 令和2年の「第70回湘南ひらつか七夕まつり」はコロナ感染防止のため中止 となったが、そうした中でも、「七夕飾り空いっぱいプロジェクト」として、 アーケード内に小型の七夕飾りを掲出し、地域の方を楽しませた。また、除菌 水生成器を購入し市内商店街に無償配布、オリジナルキャラクターを活用した 感染対策イラスト作製など、新型コロナウイルス感染防止対策に迅速に対応し たことなどが、高く評価された。地域団体や行政と連携し、時代に合わせた事 業、イベントを推進する体制は他の模範にもなる。

準大賞 (1団体)

団体名	左近山ショッピングセンター:横浜市旭区
取組み ・ 成果	《駅から離れた立地に負けず地域住民の憩いの場を創出》 昭和43年に住宅都市整備公団が開発した大規模団地内にある商店街で、相鉄 線二俣川駅からバスで10分ほどの場所に立地する。 この6年間、12月を除き毎月季節感ある商店街イベントを開催、令和2年は、 春先のイベントが中止になり、コロナ禍の中で何ができるかと考え、団地住民 に除菌水を配布、7月には自治会と協力し、イベントへの参加許可証を発行する などの慎重な感染症対策を講じ夏まつりを開催した。6年続くイベント開催で地 域団体の協力体制も確立し、高齢者だけでなく子育て世代の交流の場も導入さ れ、地域、団地内住民の生活拠点として機能していることが高く評価された。

特別賞 (1団体)

団体名	南川商店会:横浜市金沢区
取組み • 成果	《時代に合った仕組みで配達サービスを展開し商店会をPR》 京急六浦駅周辺に立地し、昔ながらの形態で営む生鮮産品の店があり、昭和 の風情が色濃く残る商店会。 会員店の商品を届ける配達サービス「三河屋六ちゃん」は電話注文、現金払 いはもちろんのこと、Webサイトからの注文と多様な非接触型決済など感染症対 策も含めた方法も導入している。また、このサービスを様々な媒体でPRする ことによって、商店会の知名度もアップし来街に繋がっており、コロナ禍の中 でも商店会として出来る新規事業を、今に合った仕組みで創出したことが、モ デル性を有するとして評価された。

※大型店・チェーン店部門は応募がありませんでした。